

28.10.2011 - 10:00 Uhr

Les Rapperswil-Jona Lakers remportent le prix Challenge national Sanitas 2011

Zurich (ots) -

Hier soir, le club Rapperswil Jona-Lakers de la région de Suisse orientale est monté sur la première marche du podium et a reçu le prix de promotion du sport d'une valeur de 10'000 francs. En 2011, plus de 200 candidatures nous sont parvenues de toute la Suisse. Hier, huit de ces associations participaient à la finale à Zurich.

Les Rapperswil-Jona Lakers ont toutes les raisons de se réjouir. Le club de hockey remporte le prix Challenge national 2011 de Sanitas et gagne 10'000 francs pour son engagement exceptionnel dans le sport de masse pour les jeunes. Ainsi, les Lakers se sont imposés contre plus de 200 concurrents qui ont posé leur candidature pour le prix d'encouragement 2011. Huit associations provenant de plusieurs régions de Suisse étaient nominées pour la finale du prix national. Les deuxième et troisième places ont été attribuées à l'association Raumfang de Zurich et au club de sport Reiden de la région de la Suisse centrale.

Au nom du jury, Kôbi Kuhn, ancien joueur de football et entraîneur de l'équipe nationale, a félicité les Rapperswil-Jona Lakers pour leur engagement professionnel en faveur de la relève dans divers cantons et communes.

Rapperswil-Jona Lakers

Un grand engagement pour les petits fans de hockey: le club Lakers Nachwuchs, avec trois clubs et écoles de hockey partenaires à Rapperswil, Wetzikon, Glaris et Einsiedeln, s'engage avec passion pour que le hockey devienne populaire auprès des enfants de la région. Avec un succès retentissant: aujourd'hui, quelque 200 enfants âgés de cinq à dix ans chaussent leurs patins une fois par semaine. Les Lakers et ses trois clubs partenaires accueillent tous les enfants à bras ouverts.

Phillip Bräker, entraîneur professionnel chez les Lakers Nachwuchs, a accepté le prix d'encouragement avec joie: «Ce prix Challenge est très important pour nous, car il reconnaît nos efforts des quatre dernières années avec la relève, ce qui n'a pas toujours été facile.»

La promotion du sport est une tradition

Le prix Challenge de Sanitas a été décerné pour la 18e fois cette année et récompense les projets de promotion du sport de masse chez les jeunes qui créent un environnement adapté aux jeunes sportifs et leur permettent de découvrir le sport avec des jeunes du même âge, l'esprit d'équipe et le fair-play ainsi que de faire la connaissance d'autres enfants et jeunes provenant de cultures différentes.

Informations à la rédaction: Des informations supplémentaires concernant le prix Challenge Sanitas ainsi que des photos de la remise des prix se trouvent sur: www.sanitas.com/challenge

Contact:

Sanitas Assurance Maladie
Michèle Bamert
Tél.: +41/44/298'62'98
E-Mail: michele.bamert@sanitas.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100706872> abgerufen werden.